

Sergio Arques y Amalia López, del club 'Bádminton Las Torres', plata y bronce en el nacional de parabádminton

El campeonato de España se disputó hace unos días en Granollers

27/04/18 – El campeonato de España de parabádminton dejó buenísimas noticias para el club de bádminton 'Las Torres', ya que Sergio Arques y Amalia Martínez -dos de sus integrantes- se hicieron con medallas de plata y bronce respectivamente. Un torneo disputado en Granollers y organizado por la Federación Española de Bádminton en el que aumentaron significativamente los participantes respecto a otras ediciones

"Sergio fue subcampeón en la categoría SL4, perdiendo una final muy ajustada por dos sets a uno, mientras que Amalia acabó tercera en categoría WH2", explica la alcaldesa Isabel María Zapata, que ha querido mandarle "la enhorabuena a ambos en nombre del pueblo de Las Torres de Cotillas".

"Amalia confirma así su importancia en este deporte en nuestro país, ya que en el último nacional consiguió dos oros y una plata, tas imponerse en las categorías de dobles femeninos y mixtos, y ser segunda en individual", explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez Iniesta.



+INFO

Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas
VERABRIL COMUNICACIÓN (Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737)